

光ふ、ぞく

7月となりました。先日、梅雨明けしたというニュースがありました。

もう梅雨明け?と思われた方も多いと思います。梅雨の期間が短いと雨量が十分でないため、今後、作物の育ちや生活用水の確保に影響が出る恐れがあります。梅雨は国土を潤してくれる大切な存在。生活への影響が出ないことを願っております。

さて、義務教育学校がスタートして4か月目に入りました。義務教育学校は一つの学校であることから、一つの児童生徒・教職員の組織によって教育を行っております。

本年度は、後期課程の理科、外国語科、音楽科、美術科を担当する教員が、前期課程の6年生の授業を行っております。また、前期課程の教員が、後期課程の家庭科、体育科の授業を行っております。このように後期課程に進級しても、つまずきのない授業づくりを目指しております。授業づくりについては、他教科においても連携して行っています。児童会と生徒会も連携し、児童生徒がつながるような取り組みを画策しているところです。

また今年度から、ALTが常駐化しております。常駐となったALTのエヴァン先生は、前後期の多くのクラスに入り、精力的に児童生徒と関わっております。エヴァン先生とやり取りを通して、英語に慣れ親しむ児童生徒の姿が見られます。

義務教育学校はスタートしたばかりですが、児童生徒のためにさらに改善を加えながら取り組んでまいります。夏休みまであと3週間となりました。残り3週間が充実したものになるよう、力を尽くしてまいりますので、引き続き学校教育活動への御理解と御協力をお願ひいたします。



SC(スクールカウンセラー)の紹介

本校では、大学の専門教員が、保護者の皆様の子育てに関する悩み、お子様の学校生活に関する悩みなどの相談に応じています。また、子どもからの相談にも対応し、生活面や学習面における不安な気持ちを取り除けるよう、教員とは違った立場から教育相談活動を行っています。

スクールカウンセラーの相談を御希望の方は、学校まで御連絡ください。

<相談日> 4月配付の予定表のとおり <場所> 1階相談室

<予約担当> 前期課程養護教諭 松村まで

(連絡先: 0833-78-0124)



木谷 SC
(きや)



櫻井 SC
(さくらい)

読み聞かせの会

今年度も、おはなしボランティアの会の方々に、絵本や紙芝居の読み聞かせをしていただいております。

1~3年生はグリーンタイムにそれぞれのクラスで、4~6年生については昼休みに、希望者を対象に図書室で実施しております。読み聞かせは、「子どもの想像力を育む」「リラックス効果がある」等々言われております。今年度は月1回のペースで行う予定です。



真剣に話を聞いている1年生



お話に入り込んでいる2年生

文化講演会・引き渡し訓練

6月20日（金）は、6～9年生の児童生徒と保護者の皆様を対象に、文化講演会を行いました。ポポメリーリー代表の 藤本 育栄 様に御講演いただきました。藤本様は、御自身が乳がんを経験されており、現在はがん教育外部講師としても活躍されておられます。

がんについて正しく知るとともに、私たちが自分のために、そして自分の周りの人のために何ができるのかを考えるきっかけとなりました。

講演会後、大雨で避難勧告が出されたことを想定して引き渡し訓練を行いました。スムーズかつ確実に引き渡しができましたこと、お礼を申し上げます。

ただ実際は、道路等が寸断され、引き渡し自体がすぐにできないことも考えられます。学校は、購入していただいた防災備蓄品を活用しながらお子様を留め置く対応をいたしますが、引き渡しが可能になった場合は、状況を鑑みながら安全第一の対応をお願いいたします。



文化講演会の様子



引き渡し訓練の様子

清掃について

朝と下校前に、子どもたちは教室とその周辺の掃除をしております。掃除が隅々まで行き届いてないということもあり、担任主導で朝や下校前の隙間時間に掃除をさせております。ほうきや雑巾の使い方をはじめ、掃除の仕方自体がよく分かっていないという実態が明らかになりました。一つ一つ具体的に教えることの大切さを痛感したところです。

最近は、自主的に掃除をする子どもたちの姿が見られるようになりました。学校がきれいになると気持ちがよいと感じているようです。場を清めることの大切さをしっかりと教えていきたいと思います。御家庭でも掃除を通してその大切さを伝えていただけたらと思います。



掃除をしている4年生の様子

お子様の持ち物への記名について（お願い）

鉛筆、水筒、ハンカチ、マスク等々、様々な物が落とし物として職員室に届けられています。物に記名がなく、本人に返却できない状況です。物を大切に扱うためにも、物にはすべて記名をお願いいたします。なお、落とし主があらわれない物については、拾得後2週間をめどに処分させていただきますので御了承ください。



自分の筆箱の中をチェックしてみましょう。
すべてのものに名前が書いてあれば合格です。



本年度4月からの落とし物を昇降口前廊下に並べました。
自分の持ち物と思われるものは、担任に申し出て、確認ができたら返却という形をとりました。

引き落としについて（お願い）

年度当初に文書でお伝えしたところですが、PTA会費、給食費、教材費、行事関連費、スクールバス利用費用等々は、口座からの引き落としとなっております。

当月の引き落としができなかった場合、現金を保護者の方に持参していただくか、学校の指定口座に振り込んでいただくかのどちらかになっております。

口座の残高不足で引き落としが不能になりませんよう、定期的に確認していただきますようお願い申し上げます。



7月の行事予定について

7月 1日現在

| 日 | 曜 | 主な行事予定 | 備 考 |
|----|---|--------------------------------------|---|
| 1 | 火 | SSW 来校 | |
| 2 | 水 | | |
| 3 | 木 | SSW 来校 | |
| 4 | 金 | SC 来校 社会見学1・4年 市子ども政策課担当者との熟議（6年） | |
| 5 | 土 | | |
| 6 | 日 | | |
| 7 | 月 | クラブ活動 | |
| 8 | 火 | SSW 来校 ファミリー遊び | |
| 9 | 水 | 4教科テスト（6年） | |
| 10 | 木 | SC 来校 生徒総会（6年） | |
| 11 | 金 | SC 来校 ハートフレデー参観日(学年懇談会1・2年) | |
| 12 | 土 | | |
| 13 | 日 | | |
| 14 | 月 | | |
| 15 | 火 | | |
| 16 | 水 | SSW 来校 読み聞かせ | |
| 17 | 木 | SC 来校 薬物乱用防止教室（5年） | |
| 18 | 金 | 夏休み前全校集会 | 詳しくは、配信しました「光ふぞく」を御覧ください。 |
| 19 | 土 | | |
| 20 | 日 | | |
| 21 | 月 | 海の日 | |
| 22 | 火 | 夏季休業開始 | |
| 23 | 水 | | |
| 24 | 木 | 県合奏コンクール | |
| 25 | 金 | 親子料理教室 | |
| 26 | 土 | | |
| 27 | 日 | |  |
| 28 | 月 | | |
| 29 | 火 | | |
| 30 | 水 | | |
| 31 | 木 | | |

【8月の主な行事】

- 5 (水) 光市学校人権教育研修会
(光市民ホール)
- 14 (木) 閉庁日
- 15 (金) 閉庁日
- 20 (水) 教育フォーラム
第2回学校運営協議会
- 26 (火) SSW 来校
- 28 (木) SSW 来校

